

シラク大統領をしのび国葬 フランス全土で1分間の黙とう-10月第1週 フランス最新ニュース-

10月第1週にフランスで注目されたニュースをご紹介します

- ・シラク大統領をしのび国葬 フランス全土で1分間の黙とう
- ・危険性が指摘されていたフランス最古の原子力発電所 廃炉へ
- ・エールフランスが国内線のCo2排出量をゼロへ 持続可能な航空業界へむけて取り組み
- ・パリのシテ島の警察本部でナイフによる殺傷事件 4人死亡
- ・海外での代理母出産における親子関係を認める裁決に政府がまった

シラク大統領をしのび国葬 フランス全土で1分間の黙とう

10月第1週のニュースでアンサンブルスタッフが最も注目するニュースを、日本語とフランス語を交えて詳しくご紹介します。今回はシラク元大統領をしのび国葬
フランス全土で1分間の黙とうです。

フランス語原文

Obsèques de Jacques Chirac, une minute de silence observée dans toute la France

Lundi 30 septembre, les funérailles nationales de l'ancien président Jacques Chirac, décédé jeudi dernier à l'âge de 86 ans ont eu lieu à 15 heures, et une minute de silence a été observée dans toute la France en mémoire du défunt ancien président Chirac.

Après avoir terminé les funérailles avec des proches à la Cathédrale Saint-Louis-des-Invalides dans l'hôtel des Invalides, où est enterré Napoléon, le cercueil a été emmené dans la cour où une cérémonie commémorative a été organisée par le président Emmanuel Macron.

Plus tard, dans le 6ème arrondissement, les funérailles ont également eu lieu à l'église Saint-Sulpice, la deuxième plus grande de Paris après la cathédrale Notre-Dame. Les dirigeants d'environ 30 pays du monde entier étaient présents, dont Vladimir Poutine.

Dans la cour de l'Hôtel des Invalides où repose l'ancien président Chirac, quelque 7000 personnes sont venues se recueillir dimanche 29.

Il a été critiqué pour avoir effectué des essais nucléaires à Moruroa, dans le Pacifique Sud, juste avant de conclure un traité d'interdiction complète des essais nucléaires. Mais il est également connu pour avoir eu de bonnes relations amicales avec le président Vladimir Poutine, ils se sont ensemble opposés à la guerre en Irak menée par les États-Unis en 2003, guerre à laquelle s'est invitée une coalition comprenant notamment le Royaume-Uni, l'Autriche et la Pologne.

Le président Poutine a déclaré à propos du président Chirac: « Jacques Chirac a acquis le respect mérité de ses compatriotes et une haute autorité internationale en tant que dirigeant sage et visionnaire ayant toujours défendu les intérêts de son pays ».

Le lundi 30 septembre 2019 est déclaré jour de deuil national, le demi-drapeau français était levé dans tous les établissements publics en France, y compris les écoles élémentaires, les collèges et les lycées. Ils ont tous observé une minute de silence simultanément. Le jour de deuil national à la suite du décès de l'ancien président Chirac est le huitième jour de deuil national depuis le début de la Ve République.

Par ailleurs, les adolescents n'étant pas vraiment familiarisés avec l'existence même de l'ancien président Chirac, des doutes ont été émis quant à la nécessité de la création de ce jour de deuil national.

【番組情報】

[iPhone, iTunes](#)はこちら

【番組説明】

FRANCE 365 「最新ニュース」とは、オンラインフランス語学校アンサンブルアンフランセが運営している、フランス情報サイトのPodcast番組。フランス在住の日本人ジャーナリストが厳選した「フランスの今」を伝えるべく、「フランス最新情報」をお届けしています。

毎週、週末～週初めをめぐりにお届けします

確実にお届けするための方法として、iTunesやPodcastの、アプリの購読ボタンを押せば自動的に

配信されますので、ぜひ「購読する」のボタンを押してください。

配信者：株式会社アンサンブルアンフランセ

カテゴリ：教育 [言語](#)

公開数：すべて

番組の時間：15分～20分

番組のタイプ：フランス最新ニュース

オンラインフランス語学校
ENSEMBLE EN FRANÇAIS
アンサンブルアンフランセ

オンラインフランス語学校アンサンブルアンフランセは、プロの講師によるマンツーマンのスカイプレッスンが1回1500円～受講できます。いつでもどこでも手軽に受講できる利便性と生徒一人一人にカスタマイズされた質の高いレッスンが好評です。

